



CAP HORN TOUR DE SUEDE 2011



Cette année, nos explorateurs de l'Europe ont pris la mer pour se rendre dans un pays septentrional : la Suède. Mêlant culture, histoire et géographie, notre groupe a pu traverser les âges depuis le Néolithique jusqu'à aujourd'hui. Certains craignaient les grands froids, d'autres la mer déchaînée...mais les dieux d'Asgard étaient avec nous.

Notre périple commence le vendredi 8 avril à 17h, où nous prenons la route du Nord de l'Allemagne afin de rejoindre le port de Sassnitz, sur l'île de Rügen. La nuit fût douce et agréable pour certains malgré les chants du fond du car et le traditionnel : « *Vous êtes fatigué....on est pas fatigué..* ». La mine déconfite de certains élèves au réveil matin alors que nous sommes prêts à prendre le bateau vaut le détour.

Le car s'engouffre donc dans le ferry le samedi 9 avril en matinée et nous sommes surpris d'être les rares voyageurs à l'emprunter. Après 4h de traversée sur une mer d'un bleu limpide nous arrivons enfin en Suède au port de **Trelleborg**.



Le nom de cette ville provient de la construction d'un fort militaire viking de forme circulaire percé de quatre portes et constitué de seize maisons longues, ce qui représentent à peu près 500 à 600 militaires. M. Arnould donne quelques explications sur les différents peuples vikings et leur Histoire.



Liberté - tolérance - culture



Rejoignez nos pages officielles en cliquant sur j'aime : Athénée royal « Charles Rogier » Liège 1 & Cap Horn



Nous poursuivons notre route, tout en apercevant divers tumulus, dolmens et tombes drakkars, et arrivons sur le Ribersborg à **Malmö**. Il s'agit d'une plage de sable fin munie de nombreux pontons dont les Suédois sont très friands afin de pouvoir s'adonner à l'un de leurs plaisirs favoris : le nudisme. De cette plage, nous pouvons également apercevoir l'Øresundsbron, le pont qui relie la Suède au Danemark long de 7845m, ainsi que la tour « Turning Torso », un gratte-ciel haut de 190m du non moins célèbre architecte Santiago Calatrava. Nous poursuivons notre découverte de cette ville en nous laissant guidée par les sons, les odeurs et la beauté des bâtiments afin de rejoindre enfin notre auberge.



Dimanche 10 avril, après un copieux petit déjeuner, *et un réveil tardif pour certains*, nous reprenons la route vers le Nord afin de nous rendre à **Göteborg**. Cette journée est destinée à la visite de la ville et de son musée municipal afin de comprendre le développement de cette ville et de son histoire depuis le Néolithique. Nous avons pu ainsi observer une tombe avec un squelette déposé sur un lit d'huîtres, les nombreux vestiges vikings : les restes d'un drakkar, l'orfèvrerie viking, la métallurgie, la christianisation de la région jusqu'à l'apogée de la Suède et de ses comptoirs commerciaux de la compagnie des indes orientales. Cette ville aux multiples canaux a donné, à plus d'un, l'envie de revenir.



Lundi 11 avril, une longue route nous attend pour traverser toute la Suède de part en part et rejoindre la capitale. Nous quittons donc de bonne heure le fjord de Göteborg et prenons de l'altitude. Déjà, les vastes étendues de champs laissent place aux forêts de sapins entrecoupées de rochers et de lacs recouverts par endroit d'une couche de glace. L'avancée vers le Nord se fait ressentir dans ces régions et le paysage magique sous un ciel bleu nous émerveille. Ce pays aux 100 000 lacs porte bien son nom, nous décidons donc de faire un arrêt à **Gränna** au bord du lac Vattern, le deuxième plus grand lac de Suède avec ses 120 km de long et 25 km de large ! Cette petite ville typique, aux maisons de bois peintes de diverses couleurs, est la capitale des Polkagris, les célèbres sucre d'orge dont notre groupe a pu se rassasier, pour le plaisir des yeux et du ventre.



Liberté - tolérance - culture



Rejoignez nos pages officielles en cliquant sur [j'aime](#) : Athénée royal « Charles Rogier » Liège 1 & Cap Horn



Nous reprenons donc notre route et arrivons, peu avant midi, à **Lindköping** où les élèves peuvent profiter d'un soleil radieux et de 21°C pour découvrir la ville et se restaurer. Voici donc la dernière ligne droite avant d'arriver à l'auberge de **Stockholm** où nous nous installons avant de partir découvrir la ville en fin de journée.



Nous avançons donc afin d'observer la vieille ville « Gamla Stan » et profitons d'une luminosité et de couleurs inégalées. Les ruelles étroites aux couleurs chatoyantes illuminées par les lanternes nous font déboucher sur le palais royal et la place de l'obélisque. Après les dernières explications données par M. Arnould, un groupe d'irréductibles reste dans la vieille ville, bien décidé à découvrir la vie nocturne de Gamla Stan. Nous nous engouffrons dans une cave... et nous voilà projetés au Moyen Age. Le tavernier nous accueille en kilt et nous ouvre une salle voûtée au ciel étoilé avant de nous amener quelques breuvages et de se transformer en cracheur de feu. Remis de nos émotions, nous rentrons à pied à l'auberge.

Nous voici déjà au dernier jour de notre périple avec de nombreuses visites prévues et ce alors que la longue marche nocturne en a épuisé plus d'un. **Stockholm** est une ville de près de 1 million d'habitants, construite à l'embouchure du lac Malar et de la mer Baltique. Quatorze îles composent cette ville, construite elle aussi dans un fjord.

Nous visitons, entre autres, le musée Vasa et son célèbre navire de 69m de long qui ne navigua que 20 minutes avant de sombrer avec son équipage. Le musée tout entier a été construit autour de ce navire de guerre impressionnant de par son état de conservation, son histoire, sa longueur et sa hauteur.

Nous retraversons la ville pour rejoindre le palais royal et assister à la relève de la garde avant de poursuivre nos visites culturelles... Et voilà déjà le moment tant attendu par nos élèves, le temps libre pour le shopping qui reste également l'un des moments privilégié pour s'imprégner d'une culture, d'un mode de vie, s'abreuver de connaissances, de sensations qui permettent l'épanouissement de tous.

Un dernier repas avant le départ et nos traditionnelles remises de prix qui nous permettent de remercier le comportement exemplaire nos élèves. Une fois de plus, ce groupe pourtant hétéroclite s'est avéré remarquable, ouvert, riche tant en émotion qu'en développement personnel. Une fois de plus merci à tous ces élèves et à l'année prochaine pour une nouvelle destination insolite.



J'en profite également pour saluer et remercier l'équipe Cap Horn : Mlle C. Uerlings (professeuse de langues germaniques) pour ses traductions et sa gentillesse, Mlle I. Vanbrabant (externe) pour son dévouement, M. L. Arnould (professeuse de latin) pour son érudition et ses commentaires, M. C. Arnould (externe) pour ses photographies, M. O. Rocks (kinésithérapeute) pour ses soins médicaux et ses massages.

P. Crenier, coordinateur Voyage Cap Horn

Liberté – tolérance – culture



Rejoignez nos pages officielles en cliquant sur j'aime : Athénée royal « Charles Rogier » Liège 1 & Cap Horn

